



Einladung zur Planungsausstellung S 10 Mühlviertler Schnellstraße/Abschnitt Nord

Seit Ende 2015 ist die S 10 Mühlviertler Schnellstraße von Unterweirdorf bis Freistadt Nord für den Verkehr freigegeben und bringt **Erleichterung für Tausende Pendler und Anrainer**. Mit dem Weiterbau der S 10 im Abschnitt Nord – der Umfahrung Rainbach – verfolgen wir für Sie die gleichen Ziele: **weniger Verkehr, weniger Lärm und Luftschadstoffe in den Ortsdurchfahrten, mehr Verkehrssicherheit und eine bessere Erreichbarkeit des oberösterreichischen Zentralraums**.

Die Planungen für die konkrete Trasse der acht Kilometer langen West-Umfahrung von Rainbach sind bereits weit fortgeschritten. Sie garantiert die **bestmögliche Entlastung der Ortsdurchfahrten von Rainbach, Apfoltern und Vierzehn**.

Wenn Sie Fragen zum Weiterbau der S 10 haben, sich über den aktuellen Stand der Planungen und alle Details zum Verlauf der neuen Strecke informieren wollen, dann **besuchen Sie unsere Planungsausstellung in Rainbach!** Nutzen Sie die Gelegenheit: **Informieren Sie sich über alle Aspekte und Details im persönlichen Gespräch!**

Wir bauen, damit Sie besser an Ihr Ziel kommen.

WANN:

Dienstag, 15. März 2016,
von 16:00 bis 19:00 Uhr

WO:

Gasthaus Blumauer,
Marktplatz 8, 4261 Rainbach
im Mühlkreis



Die Ziele der S 10 Nord

- Entlastung vom Durchzugsverkehr für Rainbach, Apfoltern und Vierzehn. Auch der Verkehr aus Summerau kann künftig die Gemeinde umfahren.
- Bessere Erreichbarkeit des oberösterreichischen Zentralraums und der Landeshauptstadt Linz
- Erhöhung der Verkehrssicherheit und weniger Unfälle
- Weniger Belastung durch Lärm und Luftschadstoffe für Anrainer
- Stärkung des Wirtschaftsstandorts Mühlviertel



Kontakt



Projektleiter
Ing. Leopold Lechner
 050108 14631
leopold.lechner@asfinag.at